

横見っ子だより



令和7年度学校だより

10月号

令和7年10月1日発行

一年の折り返しです

9月になっても、夏休み中と変わらない暑さが続いていましたが、月末になり、ようやく気温も少し落ち着き、秋の訪れを感じられるようになってきました。気がつけば、はや前期の終業式。一年の折り返しです。子どもたちは元気に登校し、一生懸命学習や運動に、また係や当番の仕事に責任をもって取り組むことができている。そして、どの学年の子どもたちも新年度当初に比べ、心身ともに成長したことを感じます。終業式には、通知表を持ち帰ります。通知表を見ながら、お子様と前期の学校生活について話をし、頑張ったことをしっかりほめてあげてください。

後期は次の学年への進級をめざして、生活面、学習面ともにさらなる充実を図っていきたいと考えています。今後ともご理解・ご協力よろしくお願いたします。

10月の行事予定

| | | |
|----|---|---|
| 1 | 水 | PTA本部役員会 |
| 3 | 金 | 給食試食会 |
| 5 | 日 | 家庭人権学習の日 |
| 7 | 火 | ロバート先生外国語・委員会活動⑥ 読み聞かせ（こよみの会） |
| 9 | 木 | 前期終業式① 一斉下校13:30 |
| 10 | 金 | 秋季休業日開始（13日まで） 市小学校陸上運動記録会 |
| 14 | 火 | 後期始業式（木曜日課）一斉下校14:20 教育実習開始（～27日） |
| 15 | 水 | 学校体育等指導者派遣事業（4年） |
| 17 | 金 | ギャリー先生外国語②4年③3年 ④1年 給3年⑤5年 |
| 20 | 月 | 学校安全の日 |
| 21 | 火 | ロバート先生外国語・クラブ活動⑥ |
| 23 | 木 | 学校力向上コラボレーション事業 第3回学校訪問 児童下校1～5年13:20 6年14:40 食育パワーアップ作戦③5年④2年 PTA全体役員会 |
| 25 | 土 | 県小学校陸上運動記録会 |
| 27 | 月 | 全校朝会・教育実習最終日 |
| 29 | 火 | 教科の時間⑥ 外国語指導宮田先生 |
| 30 | 木 | 修学旅行（6年） |
| 31 | 金 | 修学旅行（6年）遠足（1～5年） |

11月の行事予定

| | | |
|-----|-----|--------------------------------|
| 2日 | (日) | 家庭人権学習の日 |
| 7日 | (金) | 市小音楽会（午後の部） 横見のまつり前日準備 |
| 8日 | (土) | 横見のまつり |
| 10日 | (月) | 振替休業日 |
| 12日 | (水) | 科学センター学習（3年） |
| 13日 | (木) | 一中校区人権教育研究 大会のため13時下校 |
| 14日 | (金) | PTA本部役員会 |
| 17日 | (月) | 識字学級との交流（6年） 食育パワーアップ作戦（4年） |
| 19日 | (水) | 学校運営協議会 |
| 21日 | (金) | 統一大会（臨時休業日） |
| 26日 | (水) | 県市合同学校訪問 |

なかよしタイム (異学年で楽しい時間)

朝の「なかよしタイム」は6年生が行う内容を決め、異学年集団で活動しています。9月12日は、けん玉、フルーツバスケット、絵しりとり、いす取りゲームなどをしていてどの教室からも楽しんでいる声が聞こえてきていました。

これからも学年関係なく、子どもたちが関わり合える機会を大切にしていきたいです。



9/9 避難訓練 (地震・火災)



地震と火災を想定した避難訓練を行いました。最近、地震の情報を目にする機会が増え「南海トラフ巨大地震」も気になるところです。今回の訓練では全員速やかに避難ができました。大切な命を守るため今後も訓練を重ねていきたいです。

9/18 おとなカタログ出前授業 (5・6年生)



おとなカタログの出前授業が、5・6年生でありました。はじめに、コーディネーターと3人の講師の方からお話を聞きました。その後、「横見小のCM制作」「あななんのデザート(皿盛りのデザート)を作ろう」「わんちゃんとお仕事体験」の3つの班に分かれて、ワークショップを行いました。プロの方のご指導を受け、子どもたちは意欲的に活動に取り組んでいました。

こうした体験が、将来の夢を考える一助になればと思います。

9/20 親子防災学習



今年度は、防災に関する基礎知識を確認した後、親子で考える「防災クイズラリー」を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。ほんの一部ですが、アンケートのご意見・ご感想を掲載させていただきます。

【保護者アンケートより】 ※多くのご回答ありがとうございました。

- 子どもと一緒に楽しみながら、防災や地震のことを学習できました。
- 横見が最大震度になるとは知らずびっくりしました。家でも家族と話したいと思います。クイズも楽しかったです。
- 横見町では震度7の地震や1m程の津波がくると知り、防災の意識や災害の知識が必要だと思いました。なんとなく大丈夫だろうというのでは危ないと思いました。